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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 25 OTTOBRE 2017 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena SANNA Alessio 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANTANGELO Enrico 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo NICOLA Francesca TAGLIAFERRI Federico 

CASOLATI Marzia PENSI Debora VALLINI Walter 

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella  

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri Gatto e Re 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: PROGETTO PORTICI TORINO – UN PATRIMONIO DA RIVALUTARE, 
CON QUALI FONDI O PROGETTI? 

 
 



N. doc. 101 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 

 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: PROGETTO PORTICI TORINO – UN PAT RIMONIO DA 
RIVALUTARE, CON QUALI FONDI O PROGETTI? 
 

 
 

Premesso che: 
la Fondazione Contrada in collaborazione con una squadra di architetti della Fondazione per 
l’Architettura ha proposto la creazione di un Centro Commerciale Naturale (CCN) del sistema 
portici, ovvero un sistema di esercizi coordinati e integrati tra loro da una politica comune di 
sviluppo e di promozione del territorio, a livello locale, regionale e nazionale. Una rete 
commerciale costituita da attività collocate su una stessa area, quella dei portici appunto che, con i 
suoi 12 Km delinea la più ampia zona pedonale d’Europa (caso unico sul piano urbanistico, 
architettonico, estetico e socio-economico) 

Considerato che  
Il PQU (Programma di Qualificazione Urbana) ha previsto il lancio di un logo che faccia riconoscere 
ai torinesi e ai turisti i portici di Torino, un brand, che verrà scelto dopo un bando internazionale, per 
rilanciare l'immagine delle arcate della città dove si affacciano le vetrine dello shopping 
 
Considerato che: 
in data 13 luglio è stata convocata una commissione consiliare in Comune con oggetto un 
approfondimento su ipotesi di progetto di rigenerazione urbana “Portici in movimento” con focus 
proprio su via Sacchi di nostra competenza, alla presenza congiunta delle CCPS V – VI - Smart City 
 
 
Il Consiglio di Circoscrizione 1 interpella Sindaca e assessori competenti per sapere se: 

- la Giunta abbia una sua idea progettuale sulle aree porticate limitrofi la stazione, o se la 
progettualità adottata e scelta sia quella proposta dalla Fondazione per Architettura, e se di 
concerto con le associazioni invitate in tale seduta Consiliare 

- se la Circoscrizione, nel caso in cui l’ipotesi di cui sopra sia confermata, non possa svolgere 
il ruolo di ente decentrato che possa moderare e proporre insieme ad essi soluzioni condivise 

- se gli eventuali locali sfitti nell’area siano previsti in un piano di affitto a canoni calmierati 
per agevolarne l’utilizzo 

- se le varie associazioni sul territorio siano parte integrante del tavolo di progettazione delle 
aree in oggetto, e se così fosse, se la Circoscrizione possa proporre ulteriori contatti con altri 
soggetti oltre a quelli presenti nella commissione congiunta di cui sopra al fine di ampliare 
le possibilità della rete che si desidera costituire tra enti e territori 

- se il piano di riqualificazione dei Portici preveda finanziamenti già ipotizzati 
dall’Amministrazione Comunale e, qualora esistano, se sia possibile capirne la reale 
disponibilità e provenienza, come nel caso di Bandi Europei, Pon e Fondi per riconoscimenti 
di Torino Capitale Europea dell’Innovazione (circa 100 mila Euro già disponibili) 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Averna, Vallini, Badini Confalonieri, Castiglione e 
Ponte. 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Balena e Ambrogio. 
 
Non partecipano alla votazione, ai sensi del 2° comma dell’art. 27 del Vigente Regolamento del 
Consiglio Circoscrizionale, i Consiglieri Casolati e Castiglione. 
 
 
PRESENTI E VOTANTI:     N. 19 
VOTI FAVOREVOLI: 
VOTI CONTRARI: 

 N. 15 
 N.  4 
 

 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 

Di approvare l’interpellanza (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO)  avente ad oggetto: 
“PROGETTO PORTICI TORINO – UN PATRIMONIO DA RIVALUTARE, CON QUALI 
FONDI O PROGETTI?” 
 


